
 

Bibel bricht Mann das Bein 
 
„Wasserburg (dpa). Am Bodensee hat ein rund 250 Kilogramm schwerer Teil einer 
steinernen Bibel einem Mann ein Bein gebrochen. Bei dem Granitblock handelte es 
sich…um den Teil einer Skulptur...“ 

(Zeitungsmeldung in der MAZ vom 06.09.2019) 

 

Diese Notiz vom 6. September 2019 ist mir auf der letzten Seite der Mainzer Allgemeinen 
Zeitung begegnet. Ich habe zuerst nur den Titel gelesen und in meiner Phantasie schon 
dramatische Szenen von fallenden, geworfenen, schweren Bibeln vor mir gesehen. 
Es war also eine steinerne Bibel, lese ich dann.  
 
Plötzlich wandern meine Gedanken los: 
 

• Was passiert, wenn das Wort Gottes von Menschen hart und schwer wie ein Stein 
ausgelegt wird? 

• Was geschieht, wenn es erstarrt und leblos verkündigt wird? 

• Was sind die Folgen, wenn die frohe Botschaft kalt und unmenschlich vorgelebt 
wird? 

Da brechen Herzen, da zerbrechen Menschen! 
 
Ich wünsche Ihnen allen immer wieder die Begegnung mit Menschen, die von Gottes Wort 
berührt, vertrauend, warmherzig und bewegend ihren Glauben leben.. 



Impulse 
 
Was ist die Bibel für sie? Mit was können Sie sie vergleichen? 

• Vielleicht ein Garten voller bunter Blumen 

• eine Sicherheit schenkende Burg 

• ein Meer mit unendlicher Vielfalt... 

• ... 

 

Diese Spur wurde Ihnen gelegt von	Angela Gessner 

 

 

Bild: Angela Gessner 

 

 

Eine gesegnete Woche wünschen Ihnen Ihre Spurenleger 

Nikola Beth, Hans-Jörg Fritz-Knötzele, Angela Gessner, Ulrike Hofmann,  Dr. Christoph, 
Klock, Heinz Lenhart, Elisabeth Prügger-Schnizer, Eva Reuter, Heiko Ruff-Kapraun und Dr. 
Hans Jürgen Steubing 
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